

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan analisis dan pembahasan yang telah dilakukan penulis pada Bab IV, maka pada Bab V ini penulis akan menarik kesimpulan atas analisis dari pembahasan tersebut dan penulis juga akan memberikan saran yang mungkin akan berguna bagi perusahaan. Adapun simpulan dan saran yang penulis sajikan sebagai berikut:

5.1 Kesimpulan

Setelah melakukan analisis terhadap analisis laporan keuangan pada CV Millenia Total Solusi, maka penulis akan menyimpulkan:

1. Perusahaan mampu membayar hutang jangka pendeknya, hal ini dapat dilihat pada perhitungan *current ratio* (rasio lancar), *quick ratio* (rasio cepat), *cash ratio* (rasio kas), *cash turnover* (perputaran kas), dan *inventory to net working capital* berada di atas standar rata-rata industri. Dilihat pada tabel 4.5 bahwa perusahaan mampu membayar hutang jangka pendeknya dengan baik. Pada rasio solvabilitas perusahaan dikatakan mampu membayar utang jangka pendek maupun utang jangka panjangnya. Hal ini dapat dilihat pada tabel 4.5 dari perhitungan *debt to assets ratio* (debt ratio), *debt to equity ratio*, dan *long term debt to equity ratio* yang berada di bawah rata-rata industri.
2. Pada rasio aktivitas yang dapat dilihat pada tabel 4.5 untuk *inventory turn over* (perputaran sediaan), *days of inventory* dan *working capital turn over* untuk tahun 2017 dan tahun 2018 dikatakan tidak baik karena perusahaan menahan sediaan dalam jumlah yang berlebihan dan redahnya perputaran sediaan. Kemudian untuk *receivable turn over* (perputaran piutang) dan *days of receivable* baik karena banyaknya piutang yang tertagih. Dan untuk *fixed assets turn over* (perputaran aset tetap) dan *total assets turn over* (perputaran total aset) dikatakan baik karena efisien perusahaan dalam menggunakan aset.

Pada rasio solvabilitas terlihat pada tabel 4.5, rasio margin laba bersih perusahaan belum mampu memaksimalkan laba yang diharapkan namun untuk *return on investment (ROI)* dan *return on equity (ROE)* telah berada di atas rata-rata industri, artinya perusahaan efisien dalam menghasilkan pendapatan..

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis memberikan saran yang mungkin dapat berguna bagi perusahaan. Berikut ini saran yang diberikan oleh penulis:

1. Sebaiknya perusahaan dapat memanfaatkan sumber daya dengan semaksimal mungkin terutama untuk pengelolaan persediaan agar tidak terjadi penumpukan dan penyimpanan persediaan di gudang cukup lama.
2. Sebaiknya perusahaan membuat perencanaan yang lebih baik untuk melakukan promosi dan menyusun strategi agar mendapatkan keuntungan yang lebih besar dari hasil penjualan. Hal ini juga berguna untuk mendapatkan laba seoptimal mungkin.